
COMPTE RENDU ASSEMBLEE  GENERALE 

 

 DU 16 Juin 2024 à Boulazac chez Olivier Villa (24) 

 

 

 Accueil, ouverture de séance à 8 heures 45 

 

Présents:Mrs & Mmes Arnaud & Pedezert,  Abreder &  Chauffard, Belant, Blaise,  Boinot & 

Brécheteau, Boucault, Buisset, Boucher, Cadeau & Casier, Charlier, Coudeyre,  Fuentés, Haubert & 

Bajon, Hemono, Huan A, Lhuillier, Marche, Noireaud, Pajot, Perrin D, Rivière, Roziau, Schneylin,  

Thiévent,  Zingg & Garavel. 

 

Absents avec procurations : Mmes & Mrs Combaz, Dourlies, Foureau, Gozard & Leblanc,   

Hascoët, Mouffle,  Mondet, Plaçais & Lemoine, Prenay, Prudor, Renaud, Rouget & Franget, Séchet, 

Tétu. 

 

Absents sans procurations : Mrs & Mmes Anquetil, Autin, Bagnaud, Barron, Bouteau Cuillerat, De 

Conto, Deaudet, Dubourget, Dutrieu, Fontorbe, Girard, Huan M & Lasota, Le Boulge, Lecardinal, 

Lechat,  Legrand, Lelièvre, Menard, Picard, Pinto de Avelard,  Meunier,  Venuat, Weimerskirch 

 

1) Rapport Moral 

 

Le président remercie Olivier Villa de nous accueillir dans sa guinguette pour cette AG 

A ce jour, 61 camping-cars issus de 32 départements. 

49 personnes présentes – 27 procurations 

 

En 2023, 18 équipages sur 60 ont fait au moins une sortie avec notre Club. 

Il ne sera pas  fait de rappel concernant les sorties. Elles sont inscrites dans « l'Aventure » 

Merci aux 10 adhérents qui ont pris le temps de répondre aux mails envoyés par Hervé, Danielle ou 

moi-même. Nous ignorons pour les autres si les mails ont été reçus. 

 
Fernand Roziau présente les nouveaux : Brigitte et Hervé Blaise, Nine et Yves Chauffard, Gérard et Viviane 

Coudeyre, Patrice Hemono, Liliane et Jean Luc Noireaud, Marie Jo et Hervé Pagot Lanco 

Présidente du Club Vendéen. Bienvenue à vous tous. 

 

2) Acquisition de matériel   

 

Le club a investi dans un achat de bloc de distribution électrique, d'un vidéoprojecteur, d'un ampli BOO 

600W+ 2 micros – Bluetooth USB 

 

Approbation du CR de 2023 et du rapport moral adoptés à l'unanimité : 76 Voix  
 

3) Commission informatique 

 

Depuis leur venue dans notre Club Hervé et Brigitte se sont investis sur le site du Club avec une nouvelle 

présentation. Beaucoup de boulot. Films sur les circuits, mise en route de la Newsletter,  

proposition pour Instagram , et aussi une fiche médicale confidentielle pour chacun de nous. 

 

Hervé a aussi posé sa candidature  le 12 avril 2024 pour être au Conseil d'Administration. 

 

  4) Rapport financier 

  

L'année 2023 avec 6 circuits : 

 

La Saint Valentin à St Pierre du Chemin: 8CC                                                                          1/3 



Le CA de Printemps pour la FFACCC à Bâlines : 22CC 

Camping des Oliviers à Oraison : 16 CC 

Séjour en Berry + AG : 17 CC pour le circuit et 22 CC pour notre AG 

Circuit en Gironde Nord des Landes : 14 cc 

Noël avant Noël ouvert pour la première fois à la FFACCC: 35CC 

Ces 6 circuits pour une recette totale de : 32190 € 

Hélas trois circuits n'ont pas eu d'excédent 

La St Valentin, le Camping des Oliviers et notre AG dans le Berry où les repas ont été offerts par le 

Club 

Soit un déficit de 961,55 € 

 

Pour les 3 autres le résultat est positif soit 644,59 € 

 

Perte sur l'année 2023 : 316,96€ 

 

Fernand veut faire plaisir – L'excédent vous apparient donc c'est pourquoi nous avons investi en 

2024. 

 

Pour ce qui est de la compta en générale, cette année j'ai pris le temps de vous détailler les dépenses 

et les recettes du Club que vous avez pu voir avec le rétroprojecteur. 

 

Au 31/12/2023: sur le LCL : 3114,83€ 

Livret A : 1135,95 € intérêts 2023:  15,63 € 

Au 31/12/2023: sur le  CIC :  3811,11 € 

Fonds de Caisse : 50,05€ 

 

Une trésorerie d'un montant total de : 8127,57 € 

 

En ce qui concerne l'Aventure :  

Le tirage des 320 exemplaires au lieu de 350  nous a coûté 1254€  

Les sponsors contactés en 2023 nous ont réglé  1270 € 

Nous recherchons aussi de nouveaux sponsors pour Notre revue « l'Aventure » 

 

J'espère avoir tenu mon rôle. Je vous remercie de m'avoir fait confiance. 

 

Nous avons évoqué Hello ASSO pour le renouvellement des adhésions mais surtout pour le circuit 

Portugal afin d'étaler le paiement sur plusieurs mois. 

Nous nous sommes inscrits. Il suffit de mettre les événements à venir. 

 

5) Rapport des vérificateurs aux comptes  

 

 Mesdames Martine Pedezert et Brigitte Blaise qui a gentiment remplacé Françoise Perrin absente 

lors du contrôle ont vérifié le pointage des factures avec l'état de rapprochement. Aucune anomalie 

n'a été relevée. Elles donnent leur quitus. 

 

Les comptes sont approuvés ainsi que le rapport financier :  

Adoptés à l'unanimité 76 voix 

 

Elles poursuivent leur rôle de vérificateur aux comptes – Merci à vous deux.   

 

6) Circuits 2025 

 

Nord Espagne + Portugal  programmé en 2025 circuit réalisé du 20 avril au 15 juin 2025          2/3 

 



Notre AG avec un circuit en Auvergne du 25 juin au 9 juillet 2025 

Les rillettes de Tours – 24 heures camions 

 

7) Forum des Voyages à Issoudun 

 

          Cette année seulement des bénévoles seront sollicités pour le stationnement des camping-cars. 

Le traiteur gère le dressage des tables à tous les repas. Il nous reste à charge le bar, la confection des 

sacs de bienvenue 

 

8) Protection juridique 

 

           Un point a été abordé. Tous les clubs auront la protection juridique. Certains adhérents ont 

reçu de la part de Mobility leur numéro d'adhérent – A garder précieusement 

 

 

9) Présentation des candidats et élection  pour le Conseil d'Administration 

 

Patrick Arnaud et Maurice Marche sont sortants – Ils se représentent ainsi qu'Hervé Blaise  

Patrick Arnaud obtient :      oui : 24             Blanc : 3            Non : 41           Abstention : 8 

Maurice Marche obtient :   oui : 69             Blanc : 1            Non :   3            Abstention : 3 

Hervé Blaise obtient :         oui : 71             Blanc : 1            Non :   3            Abstention : 1 

 

Elus au Conseil d'Administration : Hervé Blaise et Maurice Marche 

  

Belant Pascal                                 Blaise Hervé 

Belant Patricia    Hascoët André                    

Marche Maurice                            Perrin Didier     

Plaçais Bernard                             Roziau Danielle 

Roziau Fernand                             Schneylin Denise 

Thiévent Christian 

               

Le Conseil d'Administration se retire pour élire le bureau : 

 

Le bureau se compose : 

Président : Monsieur Fernand Roziau 

Vice Président : Monsieur Maurice Marche 

Vice président: Monsieur Hervé Blaise 

Trésorière : Madame Danielle Roziau 

Secrétaire : Monsieur Pascal Belant 

Tous élus à l'unanimité. 

 

Clôture de séance 11 heures 

Fait à Saint Amand Montrond 

le 2 juillet 2024 

 

Le Président                 Vice Président                           Vice Président 

Fernand Roziau                                   Maurice Marche                         Hervé Blaise 
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